



Die Seele beflügelt das Malen – Malen beflügelt die Seele

Autorin _Frederike Kugel

_Ich, Frederike Kugel, übe den schönen Beruf der Zahntechnik aus und als besonderes Vergnügen male ich mit viel Wasser, wenig Farbe und vielen Ideen, die mich mein ganzes Leben lang begleitet haben.

Erlebnisse aus meinem Berufsalltag mischen sich mit leichter Ironie und Witz, aber auch Genauigkeit

in meinen Aquarellen wieder. Sie sollen dem Betrachter die Normalität, farbenfroh ohne Angst zeigen.

Da kann es schon mal passieren, dass der Kölner Dom zwei Prämolaren als Kirchturmspitzen bekommt. Oder, dass in einer feinen Damenhandtasche sich eine „mitgenommene“ Prothese befindet, denn Frau kann ja nie wissen!

